



7TH HOPE CONGRESS MUNICH 2010

NOVEMBER 3 - 7, 2010

Living Karaoke - Freue dich an etwas Musik und komm in die Band!

Ein Modell für die Beteiligung von Schülern im Krankenhaus am Musizieren im Orchester

Klas Brunander, Schulleiter, Linköping, SCHWEDEN

Elisabeth Karelid, Lehrerin, Linköping, SCHWEDEN

Nina Lindberg, Lehrerin, Linköping, SCHWEDEN

Ronny Nordenjack, Lehrer, Linköping, SCHWEDEN

Die Krankenausschule Linköping in Schweden hat über die Jahre in den Fächern Kunst und Musik verschiedene Methoden entwickelt.

In Musik gibt es zwei Unterrichtsstunden pro Woche. Dabei musizieren wir als Orchester, wobei sich die Schülerinnen und Schüler je nach Können und Interesse beteiligen. Sie übernehmen die Rolle des Schlagzeugers, des Gitarristen, Cellisten oder spielen ein anderes Instrument. Viele sind glücklich, wenn sie als Sänger oder im Chor mitmachen können. Man kann sagen, es entsteht ein lebendiges Karaoke. Es hat eine sehr gute Wirkung auf die Schüler, und auch auf andere Besucher unserer Schule.

Unsere Grund-Idee ist es, dass wir mit Schülern im Musikzimmer sind und wir als Lehrer zusammen mit ihnen singen und spielen. Wir einigen uns darauf, was wir singen wollen.



In unserem Workshop in München spielten wir Musik von ABBA, den Beatles, Cash, usw.

Das Erstaunliche ist, wie viel Freude es macht, zu spielen und zu singen.

Wir glauben, dass Musik bei der Genesung der Schülerinnen und Schüler einen sehr wertvollen Beitrag leisten kann.